

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Martes 8 de Febrero de 2005

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Ejército riposta a Bolaños.

+Jefe del Ejército, Javier Carrión, afirma que cualquier "funcionario" puede aceptar millones a cambio de un Sam-7.

+El presidente Bolaños ha expresado sus dudas sobre el control de los misiles.

+Productores de cítricos lanzan SOS al Gobierno.

+Cuando en Nicaragua se habla de naranjas y mandarinas, la primera idea que surge son las grandes extensiones de cultivos apostados en La Concepción, Masaya, donde se produce al menos el 50 por ciento del total de cítricos del país.

+Magisterio inicia protesta en calles.

+Los maestros regresan a las calles para pedir un incremento salarial y mejores condiciones de trabajo. En la marcha de hoy esperan a más de 15 mil personas, entre docentes, estudiantes y trabajadores de otros sectores.

+Fox admite que narcotráfico infiltró su Presidencia.

+El Presidente de México, Vicente Fox, reconoció el lunes que el poder corruptor del narcotráfico "llegó hasta el nivel de la Presidencia de la República", en referencia a la detención de uno de sus principales colaboradores.

+Honduras quiebra a importante red narco.

+En uno de los operativos más importantes de los últimos tiempos y como culminación de una cacería de varios años, las autoridades de Honduras desarticularon una importante red de presuntos narcotraficantes, capturando al jefe de la banda y a doce personas más, muchas de ellas familiares del capo.

El Nuevo Diario

+¿Abdicará el Papa?

+Secretario de Estado del Vaticano "no la desea", pero tampoco descarta una renuncia del Pontífice

+Cardenal Ángel Sodano: es un asunto "que atañe a la conciencia" del prelado

+ "Se puede gobernar a la Iglesia de diferentes maneras", agregó.

+Huelga se enciende.

+Sindicatos del FTN a plantones escalonados.

+Estudiantes se suman activamente a protesta.

+Tribunal podría fallar este día crucial recurso.

+EmbUSA levanta nuevo edificio.

+Será de tres pisos, en 4 mil metros cuadrados al pie del cerro que encubre la antigua "Casona".

+Cumplió "su sueño" después de muerto.

+Otorgan ciudadanía a 56 inmigrantes caídos en Irak.

+Comisión policial sobre TV rojas.

+La Policía Nacional, en reunión cerrada, formó una comisión que profundizará en el polémico tema de la "nota roja" en los medios televisivos, del cual hasta la Asamblea Nacional se ha ocupado.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 2 -

Editorial

La Prensa

La sustitución de los maestros

“El Ministro de Educación amenazó a los maestros que se encuentran en huelga con despedirlos y sustituirlos “con personas con vocación” de enseñar. “Ser maestro —aseguró el Ministro— no necesariamente significa ser normalista. Yo he sido maestro en diferentes niveles y no fui a la Normal. Ser maestro es algo que uno tiene en el corazón”.

En realidad, lo que debería hacer el Ministro de Educación es reconocer que, independientemente de la filiación política y del interés partidista que tienen algunos dirigentes de los maestros, éstos tienen razón al demandar aumento de salario. Y no sólo porque lo que ganan actualmente es muy poco, sino también porque la educación es un eje estratégico para el desarrollo económico y social; y porque mejorar la educación implica ante todo pagarle un salario digno a los maestros.

Posiblemente el Ministro de Educación ignora —y si es así sus asesores deberían ilustrarlo— que precisamente la sustitución de maestros con cualquier cosa, que hizo el régimen represivo del FSLN en los años ochenta, fue una de las causas fundamentales de la situación desastrosa en que se encuentra la educación actualmente”.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario



CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

La reforma del Artículo 68 (Fabio Gadea Mantilla)

“A propósito del artículo 68 de la Constitución que está siendo reformado para quitarle las exoneraciones a los medios de comunicación, estuve recordando un episodio ocurrido en Costa Rica en tiempos del Presidente don Daniel Oduber, allá por los años cincuenta o sesenta. Por supuesto que Nicaragua no es Costa Rica y que aquí es muy difícil hacer lo que hicieron los radiodifusores ticos, cuando a don Daniel Oduber, Presidente de la República, se le ocurrió enviar al Congreso una ley que perjudicaba a las emisoras de radio, que en ese tiempo, más que ahora, eran los medios más influyentes.

En Costa Rica hay una organización de radiodifusores muy fuerte. Es la Cámara Nacional de Radio, con las siglas Canara. Es una organización que reúne a todas las emisoras de la nación costarricense, a todas, inclusive a la emisora del Estado. En Canara participan con espíritu de cuerpo y de mutua protección todas las emisoras de Costa Rica.

El caso fue que el presidente Oduber expuso sus puntos de vista y el porqué había mandado la ley al Congreso y por qué era necesario aprobarla. El presidente de Canara expuso asimismo sus puntos de vista y durante unos veinte minutos la conversación entre ambas partes fue subiendo de tono, hasta que el Presidente de la República, perdiendo un poco los estribos dio un puñetazo en el escritorio y preguntó en un tono casi arrogante: “Bueno... entonces díganme ustedes una cosa: ¿Quién manda en Costa Rica? ¿El Presidente de la República o los medios de comunicación? Se les comunicó a todos los radiodifusores, tanto de la capital como de las provincias cercanas y lejanas que no debían encender sus transmisores hasta nueva orden de la Cámara Nacional de Radio.

Eso es lo que logra un pueblo cuando se une, cuando hay civismo, cuando hay espíritu de cuerpo, cuando se lucha en conjunto, cuando todos los ciudadanos se ponen de acuerdo en lograr un objetivo. El civismo se aprende en la escuela desde que uno es pequeño y se aprende en el hogar, cuando sus padres practican esa virtud ciudadana. Si nosotros la tuviéramos no padeceríamos las vicisitudes que padecemos”.

El cambio: ansiada y lejana utopía (Edmundo Dávila Urbina)

“Las elecciones presidenciales del año 2001 en Nicaragua marcaron un hecho histórico: el noventa por ciento de los nicaragüenses aptos para votar ejercieron su derecho al voto. Este entusiasmo electoral es un fenómeno que raramente se observa en países de América Latina. La asistencia masiva del pueblo a las urnas fue motivada, en primer lugar, porque la gran mayoría de los nicaragüenses, por tercera vez, estaban recelosos de regresar al pasado, pues temían sumirse nuevamente bajo un gobierno totalitario y poco confiable. Por otra parte y muy relacionado con lo anterior, se creyó que el presidente Bolaños, apoyado por el partido que lo había llevado al poder, iba a manejar con habilidad y acierto el viejo y conocido chantaje que ha venido ejerciendo la oposición sandinista con los gobiernos de turno desde el año 1990, obligándolos a pactar y a co-gobernar con ellos, a cambio de garantizar la paz y la estabilidad del país.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 4 -

El ingeniero Bolaños ha pasado más de la mitad de su gobierno combatiendo el fantasma de la corrupción, la cual concentró parcialmente en la figura del ex presidente Arnoldo Alemán y en algunos funcionarios de su pasado gabinete. Pero no se puede combatir la corrupción de manera justa y eficaz si sólo se señala a unos cuantos. Era necesario retroceder en la historia y “globalizar” la corrupción, con prescripción o sin ella, para conocimiento general y plena satisfacción de todos los nicaragüenses.

Recientemente y como producto de su estrategia política, don Enrique no ha tenido más alternativa que firmar un acuerdo con la Asamblea Nacional y el líder de la oposición sandinista, quien ya lo hizo anteriormente con doña Violeta y el doctor Alemán. Pero ¿qué panorama estuviésemos presenciando en la actualidad, si Bolaños hipotéticamente y desde el comienzo de su gestión hubiese permanecido aliado con su partido, y acordado con éste un apoyo incondicional para trabajar normal y conjuntamente, como todo mundo lo esperaba, en óptimo beneficio del pueblo.

Después de tres años de Gobierno, al menos en el plano político, todo parece indicar que no se ha sabido aprovechar hasta ahora el voto ganador que los nicaragüenses concedieron al Presidente en el año 2001. ¡Qué lástima! Otra gran oportunidad perdida.

Nicaragua continuará debatiéndose en un eterno volver a empezar”.

El Nuevo Diario

Bolaños, ¿rumbo al exilio de la república del olvido? (Carlos Escorcía)

“Aunque Bolaños ha obedecido al pie de la letra el libreto dictado desde Washington, el país continua siendo el más pobre del continente, después de Haití, pese a la victoria electoral de tres sucesivos gobiernos promovidos por Estados Unidos. Gobernando sin guerras, sin bloqueos financieros, sin minados a los puertos, sin voladura de puentes, sin sabotajes a la producción y con la generosidad económica de la comunidad internacional, los tres últimos gobiernos han visto aumentar el desempleo del 30% al 60% desde 1990.

¿Estará el Presidente Bolaños próximo a unirse a ese extraño conjunto de líderes del tercer mundo, como Manuel Antonio Noriega o Saddam Hussein, quienes, como Bolaños, fueron una creación de Estados Unidos, pero luego se distanciaron y se rebelaron contra el coloso del norte, para luego caer de la gracia de la potencia norteamericana? Una vez que Bolaños concluya su mandato, se marchará “al exilio de la república del olvido” tal como lo sugirió el comandante Sandinista Tomás Borge Martínez”.

La solución institucional en el caso Lewites-Montealegre (Rodolfo Pérez García)

“Es precisamente al señor Procurador de los derechos humanos a quien le toca intervenir en estos casos de discriminación y exclusiones, en primer lugar los señores Lewites y Montealegre deben recurrir con denuncia en mano ante la Procuraduría para la defensa de los derechos humanos, los argumentos jurídico-constitucionales son claros, en este momento deben gozar de la protección Estatal a como lo establece la Constitución Política en estos casos, el mismo procurador tiene la obligación para ello, esto se refleja en la misma Ley 212, la cual crea esta procuraduría. ¿Acaso los partidos FSLN y PLC fomentan la participación ciudadana con estas exclusiones?”.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 5 -

De éticas laxas y aceradas ambiciones (Onofre Guevara López)

“Las divisiones partidarias son de lo más normal del mundo. Pero, en este caso del Frente, ¿quién lo divide con su actitud y su conducta políticas? Lo divide quien se apoderó de la estructura partidaria para satisfacer su obsesión de figurar como candidato vitalicio, con lo cual excluye a todos los miembros de su partido; y excluir, es una forma de dividir. Y este personaje, no se llama Herty. Lo divide, quien hizo alianza política con el harto corrompido cacique del PLC, con la que excluye del derecho a elegir y ser elegido no sólo a los miembros de su partido, sino también a todos los miembros de los otros partidos. Y este personaje, no se llama Herty”.

¿Quién elige “Primera Dama”? (William Briones Loáisiga)

“Ha sido con la administración de Enrique Bolaños, donde se ha visto más pronunciada la participación de la esposa del Presidente, con el impulso de obras sociales, aun cuando esa figura no está definido en el organigrama gubernamental.

O sea que se impulsan actividades, que corresponden a instituciones legalmente establecidas, con recursos del Estado, en una repetición de actos, que minan el Presupuesto e incrementa la burocracia.

No digo que sea mal usado por los ocupantes de esta oficina, que por ahora encabeza doña Lila Abaunza, sino, que no tiene sentido disgregar funciones, en un cargo que a como dijo un célebre funcionario del Estado, es ilegal, ilícita e inexistente jurídicamente”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Diálogo trabado por elección de cargos clave. (Pág. 3A)

+Poder Ejecutivo no envió terna al Legislativo con su propuesta de contralores, y no explica por qué.

+FSLN y PLC coinciden en que “el consenso” no incluye elección de magistrados y contralores.

+INE aboga por energía renovable. (Pág. 4A)

+Ente regulador sugiere aprovechar expiración de contratos con FENOSA para atraer nuevas inversiones.

+Privados exigen contratos fijos de compra de energía.

+ Pasan “revista” a presupuesto del Sinapred. (Pág. 5A)

+El presupuesto del Sistema Nacional para la Prevención, Mitigación y Atención de Desastres (Sinapred) podría sufrir transformaciones luego de la inspección que realizó el Banco Mundial en el Occidente del país.

El Nuevo Diario

+“Cualquier funcionario público puede cometer ilícitos” (Pág. 3A)

+Recordó que el reglamento militar establece enjuiciar a cualquier oficial que cometa delito.

+Presidente del Parlamento rechaza comentarios del mandatario y el Ministerio de Defensa recurre al trillado argumento de que el mandatario fue tergiversado, esta vez en Miami.

+Tinoco: “Que el FSLN estructure estrategia para ganar el poder” (Pág. 3A)

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 6 -

+Compara al FSLN con el conservatismo, “congelado” en la oposición.

+Reitera que no abandonará ni al partido ni a Herty Lewites.

+Liberales cierran filas a favor del Ejército de Nicaragua (Pág. 4A)

+José Rizo: “Desprestigian a Nicaragua y a los nicaragüenses”.

+Navarro: “Mi partido reconoce el esfuerzo del Ejército y la Policía Nacional por institucionalizarse y despartidizarse”.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Mario Arana (Ministro de Hacienda y Crédito Público)

Tema: Presupuesto 2005

+La Ley de Deportes representa una rigidez más en el presupuesto y cuando se vea no habrá flexibilidad en el Presupuesto. Lo correcto sería fijarse objetivos de mediano y largo plazo y el como alcanzar estos objetivos debería ser la discusión del Presupuesto, por tanto deberíamos de movernos hacia la discusión de presupuestos multianuales y no pelear año con año, donde el que grita más traga más pinol, en vez de comprometerse, como Nación, con una visión estratégica del tipo de desarrollo que queremos tener en el país.

CDNN 23

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Dr. Wilfredo Navarro (1er. Vicepresidente de la Asamblea Nacional)

Tema: Ley de regulación de las Tarjetas de Crédito

+Navarro explicó los beneficios de la Ley de Tarjetas de crédito para los usuarios de este servicio.

+Respecto al Diálogo Nacional, Navarro reiteró que el PLC y el FSLN, tienen toda la voluntad de negociar, pero el gobierno hace todo lo posible para romper el diálogo y están realizando boicot en las comisiones y llegan a las mesas con actitudes agresivas como la de Ana Nubia Alegría quien llamó estúpidos e ignorantes a los negociadores del Frente, amparándose en su condición de señora y además embarazada.

+Sostiene que lo acordado era que el consenso para elegir funcionarios públicos sólo se aplica para la SISEP y el Instituto de la Propiedad. Agregó que lo que el Presidente quiere es la intervención extranjera, ya sea militar, los cascos azules o cualquiera, para que le entreguen el poder omnímodo a él (Bolaños).

+Navarro se preguntó en quien confía el Presidente para decretar un Estado de Emergencia, cuando dice que no confía en el Ejército. Según Navarro las declaraciones del Presidente sólo demuestran el odio visceral que le tiene al Ejército que viene de un proceso de profesionalización innegable.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 7 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela.**

Director: Nubia Duarte.

Tema: Inicio de Precampaña de Wilfredo Navarro.

+Según Duarte el candidato ideal para las elecciones presidenciales por el PLC es Wilfredo Navarro, porque éste goza de mucho respaldo entre los convencionales. Duarte agregó que en ésta ocasión el Dr. Arnoldo Alemán no está incidiendo en los convencionales para elegir al candidato presidencial.

+Duarte comentó que la única causa que les “obligaría a todos y ahí sin duda alguna de declinar nuestro apoyo a Wilfredo Navarro, sería la nominación de nuestro líder Arnoldo Alemán, y eso no está en discusión.”

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Criticas a la administración de Herty Lewites.

+Miranda informó que se “plancharon” a la Bárbara Moore y a Carlos García. Según Miranda, la retirada de la Sra. Moore está ligada a las interrogantes que se están haciendo los gringos en cuanto a que no entienden cómo los sandinistas lograron avanzar en las elecciones municipales? cómo lograron hacer una alianza con la Iglesia Católica? y además, que no pudieron evitar la cercanía entre Arnoldo Alemán y el FSLN.

+Miranda aseguró que el candidato presidencial por el PLC será Wilfredo Navarro.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El Presidente de la República Enrique Bolaños denunció que los recursos cercenados en el Presupuesto General de la República al Despacho de la Primera Dama para obras sociales serán ocupados para las campañas políticas de los partidos políticos mayoritarios que dominan la Asamblea Nacional. Al respecto el diputado Carlos Noguera, dijo que si los recursos se están usando legalmente y están siendo bien usados, eso es lo importante y la administración pública debe centrarse en garantizar la transparencia en el uso de los mismos, “esto es lo que se debe buscar y lo demás es asunto de interpretación de otra naturaleza política”. Por su parte David Castillo dijo que la mayoría de los fondos están siendo destinados para ser ejecutados por alcaldías en infraestructura deportiva, “no se sabe a que campaña se refiere el Presidente, porque los alcaldes acaban de ser electos y la otra parte de los fondos, más fuerte es para el INJUDE, que no se sabe si el Director del INJUDE se va a lanzar a un cargo público. No son los diputados quienes van a ejecutar esos fondos sino directamente las alcaldías, al Presidente talvez no le han explicado bien la Ley” expresó Castillo.

(Noticias 12, Canal 12)

+El Vocero Presidencial, Lindolfo Monjarretz, desmintió que exista desconfianza en el Ejército por el resguardo de los misiles SAM-7. Las declaraciones del Presidente Bolaños, que según el Vocero fueron tergiversadas por Medios locales, motivaron este lunes, una reunión entre los altos mandos del Ejército y la Junta Directiva de la Asamblea Nacional. **(TV. Noticias, Canal 2)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 8 -

+El Ministerio de Defensa emitió un comunicado en el que reitera que el arsenal de Sam-7 se encuentra bajo estrictas medidas de seguridad bajo la tutela del Ejército, institución que goza de la plena confianza del Presidente Enrique Bolaños. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El General del Ejército, Javier Carrión, reaccionó a las declaraciones del Presidente Enrique Bolaños, sobre los SAM-7. Carrión dijo que "cualquier funcionario público tiene la posibilidad de cometer delito, o abuso de estado o abuso monetario". **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias12, Canal12 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El Jefe de la Bancada Liberal, Enrique Quiñónez, calificó como descabelladas las declaraciones del Presidente Enrique Bolaños, sobre los SAM-7. Según Quiñónez el Mandatario lo que busca es esconder su ineptitud sobre el manejo de los misiles tierra-aire. En el Canal 8 agregó que él que las usa las imagina por tanto de quien desconfía él es del mismo Presidente Bolaños,"desconfiaría en el Jefe Supremo de las fuerzas armadas que pudiera recibir, a la hora de llegada, dinero y vender esos cuetes". **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Noticias12, Canal12)**

+El PLC emitió un comunicado en el que reconoce el profesionalismo, y el carácter apartidista y no beligerante del Ejército. También reconoce su apego a la Constitución y obediencia a la autoridad civil ejercida por el Presidente de la República, "por lo que las declaraciones del Presidente de la República desprestigian a Nicaragua y a los Nicaragüenses y ponen en entredicho el prestigio y profesionalismo de la institución militar que él mismo preside, pero además vulnera la soberanía nacional y expone al peligro la seguridad de todos los nicaragüenses". **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado liberal Wilfredo Navarro dijo que el CEN-PLC, decidió pedir a sus representantes en el diálogo nacional que planteen la implementación de las Leyes creadoras de la SISEP y el Instituto de la Propiedad, y la Reforma a la Ley del Seguro Social y que se le dé un término prudencial al Gobierno para que dé su aporte técnico al respecto, esto porque el gobierno quiere llevar para largo esa discusión y que no se implementen dichas leyes. Al respecto el Vocero Presidencial Lindolfo Monjarretz dijo que esto es una muestra más de que ellos (PLC, FSLN) no quieren seguir sentados a la mesa de diálogo. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La Inspectoría General del Trabajo admitió la apelación presentada por ANDEN, lo que permitirá al magisterio explicar las razones de la huelga que mantienen hasta el día de hoy. Además consideran que no es legal ni prudente retener el salario a los maestros cuando está pendiente una resolución sobre la legalidad o no de la huelga. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Luis Barbosa, dirigente sindical del sector construcción, anunció que a partir del 14 de febrero realizarán paros escalonados en respaldo a los maestros. **(Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal12)**

+La Federación de Estudiantes de Secundaria anunció que no permitirán la entrada de maestros sustitutos a las escuelas. La FES también participará en la marcha magisterial del día de mañana (Hoy). **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Director Jurídico del CENIDH, Gonzalo Carrión, calificó como una violación a los Derechos Humanos de los maestros, las intenciones de retención del salario por parte del Gobierno. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Hoy fue juramentada como Ministra de Fomento Industria y Comercio, la Sra. Azucena Castillo. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:12

PAG - 9 -

+Miembros del Foro de la Propiedad demandan se ponga en vigencia la Ley 512, Ley Creadora del Instituto de la Propiedad, lo que a su juicio vendrá a solucionar éste histórico problema. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal12)**

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Mario Arana (MHCP)	Presupuesto 2005	Entrevista CDNN	CDNN 23

SERVICIO SOCIAL:

+Nicolás Matamoros y su esposa María Luisa Altamirano, solicitan al MINSa que investigue el caso de su pequeño hijo, Juan Antonio de 8 años, quien padece de epilepsia y era atendido, hasta hace 3 meses, en el Hospital La Mascota. Los angustiados padres no entienden porque el Hospital ya no quiere atender a su pequeño. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+La mamá del Joven Carlos Córtez Nicaragua, quien labora en el MINGOB, y fue baleado la semana pasada, solicita ayuda para comprar un Clavo de bloqueo del fémur izquierdo, el cual tiene un valor de 700 córdobas. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua